

保護者会いちごサークル主催“良心市” =H22. 2. 3~3. 9開催 =

子どもの成長は早くて、すぐに服のサイズが合わなくなって…。捨てるのはもったいないから、誰かに着てもらえたら…。とたくさんの衣服や小物が寄せられました。

子どもたちと遊びながらお客様を迎えられるよう、“良心市”の形で開催しました。

みんなで話し合い、わきあいあいで準備!



**目玉商品いっぱい♪
良心市**

「孫に…♪」「近所の子どもに♪」と、近所のおばあちゃんたちが何度も足を運んでくださいました。

「え～安い!! お菓子代にもならないねえ…」と地域のお客様。「こんなに買ったのに、この金額…!?」と、驚きの声が飛び交っていました★



「これ、先日 10 円で買った服!」気に入った服を着て、ひろばを訪れる親子に「あ～! それ、我が子が着てた服だ! 買ってくれたんだね♡」と、ママ友のきっかけにも…

**協力し合うママたち。
「ありがとう」の言葉が交わされます。**



良心市終了。役員の方が片付け始めると、自然に「〇〇ちゃん、おばちゃんとお遊んでいようね♪」と近くのお母さん方が子どもたちをサポート!! 『おかげさま』の気持ちは、きっと子どもたちに伝わることでしょう。

たくさんの皆様方のご協力をいただき、本当にありがとうございました!!

